

# WARTA

## Beri Kejutan ke Anggotanya, Cara Hasnah Syam Bangun Kebersamaan Dalam Organisasi

Ahkam - [BARRU.WARTA.CO.ID](http://BARRU.WARTA.CO.ID)

Jun 4, 2022 - 04:20



BARRU- Tim Penggerak (TP) PKK Barru merupakan organisasi formal yang dibentuk untuk peningkatan kesejahteraan keluarga dan memiliki struktur sampai ke tingkat Desa dan Kelurahan.

Organisasi yang akrab dengan perempuan energik dan kolaboratif ini, dipimpin secara Ex Officio oleh drg. Hj. Hasnah Syam MARS, dalam kapasitas Istri Bupati Barru.

Yang menakjubkan, sinergitas dan harmony yang bergerak di Daerah, tidak lepas dari sajian program kegiatan dari Tim Penggerak PKK Barru, baik disisi sosial, pendidikan, keagamaan, maupun ruang aktivitas bermanfaat lainnya.

Diketahui, rahasia dari semua ini adalah Kentalnya Rasa Kekeluargaan yang dibangun oleh Ketua Tim Penggerak PKK Barru, Hasnah Syam.

Beragam metode kerja dan teknik kepemimpinan diterapkan oleh Mantan Kadis Kesehatan Barru ini, guna membangun jejaring kerja dan semangat satu rasa di organisasi yang ia pimpin.

Salah satunya, dengan membuat kejutan ke anggotanya yang berulang tahun, seperti yang terlihat ditengah acara Pertemuan Rutin Tim Penggerak PKK Barru, Baruga Singkeru Ada'e, Kamis (2/6/2022).

"Selamat ulang tahun Ibu Rusmini, Semoga semakin sehat dan bahagia selalu bersama keluarga," sebut Hasnah Syam sembari memimpin doa dan melantunkan ungkapan selamat Ulah yang diamini segenap jajaran pengurusnya.

Terlihat, Rusmini yang merupakan istri dari Kadis Kominfo Barru, Syamsuddin, .S.IP, M.Si tidak mampu menyembunyikan rasa haru dan bahagianya mendapatkan kejutan dari Ketua Hasnah Syam dan segenap pengurus.

"Alhamdulillah, terima kasih, terima kasih banyak, aamiin, aamiin Yaa Rabbal Alaamiin," sebut Ibu dari 4 Anak yang salah satunya bernama Muhammad Raihan, yang merupakan Siswa IPDN delegasi Barru yang saat ini masih dalam proses belajar mengajar di Jatinangor.

Sembari mengucapkan doa dan menerima bingkisan kue bahagia, dirinya tak henti bersyukur dan berterima kasih berada dalam ruang organisasi yang dikelola secara kekeluargaan, semangat kebersamaan dan penuh persahabatan.

(Ahkam/Humas Barru)